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Несмотря на то, что в субботу подъём был немно-
го позже, чем в другие дни, день начался очень рано. 
С самого утра можно было наблюдать праздничную 
атмосферу, девушки и юноши подготавливали себя к 
торжественному богослужению.

Весь день был наполнен праздничной атмосферой 
добра, любви, счастья, а субботний покой и благогове-
ние были ощутимы как никогда раньше.

В начале служения каждый делегат получил в пода-
рок книгу «Великая борьба». Мы надеемся, что этот 
подарок станет первым шагом в начале миссионер-
ской деятельности многих ребят, которые хотели 
быть евангелистами, но не знали, с чего начать.

Затем, в соответствии с замечательной традици-
ей сложившейся в адвентистской церкви, начался урок 
субботней школы, который провел пастор Андрей 
Александрович Качалаба, руководитель Кубано-Чер-
номорского объединения. В уроке шла речь о миссии 
церкви и тайне призыва. Когда мы отвечаем на Божий 
призыв, Господь начинает нас обильно благословлять. 

Что мы можем сделать в своей церкви? В наших си-
лах сделать вечность и Божью любовь известной в 
этом мире, призвать мир к Богу! Интересный фор-
мат проведения (с участием помощников) и тема 
важности церкви заинтересовали слушателей, 
подготовив каждого к будущей проповеди, о кото-
рой речь пойдет ниже.

Бог дает силу для служения, для по-
беды над грехом, для проповеди Еванге-
лия. Нам остаётся один шаг — сказать 
Богу: «Я пойду!»

Вячеслав Бучнев, секретарь Пас-
торской ассоциации ЕАД, призвал мо-
лодежь встать на передовую линию 
служения. Молодые парни и девушки, 
желающие принимать активное уча-
стие в служении в своих церквях, полу-
чили в подарок Библии.

Хроника дня
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С субботней проповедью к делегатам и гостям Международного форума ад-
вентистской молодежи обратился президент Евро-Азиатского дивизиона пас-
тор Михаил Фомич Каминский. Он обратился с призывом к молодым людям не быть 
равнодушными, но уважительно и с заинтересованностью относиться к другим 
людям, заменить эгоизм на самоотречение и желание служить окружающим.

Выступление молодёжного хора на богослужении не оставило равнодушным 
никого. В душе пел каждый, настолько мощным, живым и запоминающимся было 
его выступление. Множество молодых людей (около 150 человек) заполнили сцену, 
сливаясь в одном порыве — прославить Царя небес!

После обеда ребята свободно общались — кто-то решил устроить пикник на 
траве, кто-то собрал друзей в комнате, а кто-то отправился отдыхать.

Финал викторины «Мир Библии» по Книге Иеремии оказался очень интересным. 
В зале чувствовалось небольшое напряжение, отчасти из-за отключения элек-
тричества в зале. Участники должны были пройти три этапа — командный и 
личный зачёт, а также представление творческого домашнего задания. Ребята 
показывали сценки, загадывали загадки и решали ребусы. В зале было много бо-
лельщиков, они активно поддерживали свои унионы.

Поздравляем команду КАУМ с заслуженной победой в викто-
рине «Мир Библии»! Ребята подготовили отличное представ-
ление, в котором изобразили современного Иеремию — юношу, 
желающего послужить, но столкнувшегося с «ярлыками», кото-
рые мешали ему принять призвание от Господа. Желаем всем 
участникам не останавливаться в изучении Божьего Слова и с 
каждым днём ещё лучше узнавать Иисуса!

Музыкальный фестиваль собрал под одной крышей огромное 
количество неповторимых личностей, одаренных и посвящен-
ных молодых людей, обладающих прекрасными талантами для 
прославления Творца. Вся близлежащая территория наполни-
лась Божественным присутствием. Звучали авторские произ-
ведения, произведения на разных языках, лилась живая музыка. 
Это действительно стало благословением как для слышащих, 
так и для самих исполнителей.
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     «Незыблемость 
ВЕРЫ»

Закрытие конгресса прошло очень ярко и кра-
сочно. Пастор Буси Кумало в своей заключитель-
ной проповеди еще раз напомнил нам о том, 
что Иисус всегда будет с нами. Он попросил 
каждого делегата сохранить любовь к другим 
людям, которая была на конгрессе. Простить 
своих обидчиков и под влиянием Святого Духа 
остаться в церкви. Если мы подобно Ониссиму 
совершали постыдные поступки, нам нужно вер-
нуться к Иисусу, потому что только у Него мы 
можем найти истинную любовь и получить про-
щение, освобождение от грехов.

Финальным событием 6-го Международного фо-
рума адвентистской молодежи стал запуск кра-
сочный фейерверка, увидеть который даже после 
насыщенного дня был рад каждый участник: глаза си-
яли как у детей! Такие моменты особенно запомина-
ются, оставляя яркий отпечаток во всех сердцах.

Когда что-то хорошее заканчивается, всег-
да, к сожалению, появляются нотки какой-то не-
объяснимой грусти, этого, пожалуй, самого бо-
гатого по своей палитре человеческого чувства. 
Это своеобразный неделимый клубок из ярких 
впечатлений, радости от новых встреч и обре-

тения новых друзей, 
вдохновения и новых 
открытий, и в то 
же время в грусти 
есть нотки печали 
от скорого расста-
вания с давними и с 
новыми друзьями. Но 
тот мощный заряд 
энергии и вдохнове-
ния, который получи-

ли участники 
молодежного 
форума, не 
о с т а н е т -
ся напрас-
ным. Ведь, 
вернувшись 
домой, они 
непременно 
п о д е л я т с я 
своими впе-
чатлениями 
об увиденном 
и услышан-
ном, зажигая 
и подвигая 
к служению 
своих друзей, 
свою церковь. 
И пусть этот 
свет распро-
страняется 
до края зем-
ли!

Софья БЕлОшИЦКАЯ и Олеся ТИшКИНА
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     «Незыблемость 
ВЕРЫ»

Во время тор-
ж е с т в е н н о г о 
субботнего бого-
служения Михаил 
Фомич Каминский, 
президент ЕАД, 
читал вдохнов-
ляющую пропо-
ведь-призыв на ак-
туальную тему.

люди в совре-
менном мире всё 
дальше стремят-
ся уйти от реаль-
ности, всё чаще 
м и р о в о з з р е н и е 
современной молодежи формируется 
под влиянием философии, исключающей 
Бога. Все это проявляется в том, что мы 
встречаем все больше и больше безраз-
личия, опасного безразличия ко всему.

людей перестаёт интересовать 
даже их собственная судьба. Напри-
мер, человек выходит на площадь с ог-
нестрельным оружием, потому что под 
влиянием компьютерных игр он уже не 
понимает, где игра, а где реальность. 
люди вокруг поднимают панику, вызыва-
ются соответствующие службы, чтобы 
исправить ситуацию. Но удивительно… 
что есть большой процент из этих лю-

дей, кто просто снимает это «зрелище» на телефон 
с полным безразличием того, что испытывает сейчас 
этот человек…

К сожалению, мир в наше время стал таким. Сейчас 
люди совершенно не интересуются чужой жизнью, люди 
приходят к себе домой, закрываются на замок и утыка-
ются в телефон, сбегая от реальности, от жизни, от 
себя самих, не говоря уже о других.

Но такого быть не должно! Этот порочный круг все-
возрастающего безразличия можно и нужно разорвать! 
Но для этого нам нужно изменить свою, ставшую та-
кой привычной, позицию: «Как хорошо, что меня в тот 
момент там не было, чтобы помочь. Ой, как хорошо, 
что меня эта ситуация не коснулась». Нам нужно посмо-
треть на то, как мы сами мыслим, и обратиться к Госпо-
ду с мольбой изменить наше отношение к окружающим 
людям.

зажигая огонь служения
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Научитесь делать добро! Мы ведь к этому призваны. В Еф. 2:10 мы читаем: «Ибо 
мы — Его творение, созданы во Христе Иисусе на добрые дела, которые Бог пред-
назначил нам исполнять». Что говорит нам Слово Божье? О том, что смысл нашей 
жизни состоит в исполнении добрых дел. От этого мы наполняемся, вдохновляем-
ся, чувствуем себя лучше и избавляемся от внутренней пустоты.

Все заботы возложите на Него! Положитесь на Иисуса! Ибо Он печётся о нас. 
Если вы пожелаете, Господь обязательно поможет вам избавиться от эгоизма и 
поможет служить другим.

В Евангелие есть множество примеров и историй, которые помогают людям 
вернуться в реальность этого мира, осознать тот непреложный факт, что су-
ществующие в мире проблемы не обходят нас стороной. Мы можем долго при-
творяться, но стоит взять на себя ответственность чуточку раньше, чтобы 
потом не сожалеть. Не абстрагируйтесь от мира, ведь мы — и есть этот мир.

Вместо философии «Меня это не касается», преодолейте все жизненные не-
взгоды вместе со Христом и помогайте другим встретиться с Иисусом!

Эллен Уайт в книге «Забота нашего Отца» пишет так: «Во всем, что Иисус со-
вершал, Он был движим любовью. Он пришел, чтобы заключить мир в объятия Сво-
ей любви... Нам нужно следовать примеру, оставленному Христом, и подражать 
Ему, пока мы не испытаем к другим людям ту же любовь, какую Он проявил к нам».

Иисус скоро грядет! Верь! Молись! Действуй!
И пусть это станет личным опытом каждого из нас. Аминь.

Екатерина СИДОРОВА
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Диего Баррес: 

«МОЛОДЕЖЬ должна быть 

основным действующим лицом».

— Мы рады, что вы приехали в Россию для 
участия в молодежном конгрессе ЕАД. Вы 
бываете на многих различных форумах мо-

лодежи. Что можете сказать об этом 
форуме?

У меня такое впечатление, что с 
каждым днём работа с молодежью 
становится все большим вызовом, ус-
ложняющейся задачей. Уменьшается 
разрыв между поколениями. Раньше по-
коление менялось раз в 20 лет, а сегодня 
смена поколений происходит за 10 лет, 
поэтому нет какой-то одной молоде-
жи, есть разная молодежь, которая жи-
вет вместе в одно и то же время. Но их 

образ мышления совершенно разный. Эта мо-
лодежь не всегда чувствует себя любимой в 
церкви. Но на таком конгрессе как этот, они 
получают от Церкви важное послание: «Их 
любят, они важны, они ценны для нас!» И наша 
Церковь будет вкладывать время и деньги, 
чтобы сделать для них лучшее.

Каким бы невероятным это ни казалось, 
самое удивительное для меня – это то, что 
адвентистская молодежь очень похожая, 
практически одинаковая по всему миру. Да, 
между нами есть небольшие различия, но 
того, что объединяет нас намного больше, 
чем какие-то различия. Меня это очень впе-
чатляет!

— Отличается ли современная молодежь 
от прошлого поколения? Если «да», то чем? 

Самые актуальные вещи – это древние 
вещи – каким бы невероятным это ни казалось. 
Я говорил об этом на своем семинаре. Мартин 
лютер в своих проповедях уделял большое 
внимание молодежи и гордился этим. Только 
представьте: это было в 16 веке, это нечто 
древнее. И как в Библии говорится, «древние 
вехи» должны быть укреплены. Наша молодежь 
сейчас по-другому одета, по-другому выгля-
дит, но, по сути, они такие же, какими были 
мы и молодые люди прошлых поколений: те же 
самые сомнения, неуверенность, тот же образ 
мысли. Сегодня они более открыты, потому 
что мир более открыт, но в глубине души во-
просы те же самые. И если мы будем опирать-
ся на прошлый опыт, на библейское основание 
– мы построим лучшее будущее. Молодежь по-
чувствует, что Церковь и пасторы заботятся 
о них.

Слово наСтавников наших
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— Какие задачи ставятся перед адвен-
тистской молодежью сегодня? И отличают-
ся ли они от вызовов молодежи в прошлые 

годы?
Вызовы, которые стоят в 21 веке, не-

много другие. Молодежь склонна от-
далятся от Бога. В прошлом религия 
была традиционной ценностью внутри 
культуры. В наши дни религия подверга-
ется атаке, не всегда прямой. Иногда 
это скрытые вызовы, например, научные 
открытия, которые ставят под сомне-
ние религиозные истины. Я думаю, что, 
когда первые космонавты отправились 
на луну, то есть вышли за орбиту Зем-

ли, у людей тоже были научные сомнения. Но 
в 21 веке люди избирают религию как что-то 
формальное, как некую организацию. Вчера 
люди хотели найти ответы на вопросы в 
Церкви. Сегодня люди, даже желая быть с Бо-
гом, отказываются быть в Церкви. Для меня 
это самый большой вызов и парадокс 21 века. 
люди тянутся к Иисусу, и в то же время от-
даляются от Церкви. И это противоречие, 
потому что не может быть головы, которая 
отделена от тела, и молодежи надо это по-
нимать.

Для Генеральной Конференции является 
большим вызовом разработать единую про-
грамму для молодежи по всему миру. Есть 
тонкие различия между молодежью разных 
территорий и разных поколений. Например, 
перед молодым человеком, живущим в Мо-
скве, стоят совершенно другие задачи, чем 
перед молодым человеком, который живет 
в далеком уголке Крайнего Севера. Этот 
момент должна чувствовать поместная 
община и уметь адаптировать всемирную 
программу под местные условия жизни и слу-
жения Церкви.  

— Что необходимо делать молодежным 
лидерам, чтобы привлечь молодежь к служе-
нию?

Молодежь привлекает искренность, ау-
тентичность, правда. А Церковь адвентистов 
седьмого дня – это Церковь истины и правды. 
Иногда в Церкви предлагается истинное, но 
как-то искусственно. Молодежи это не нра-
вится, они хотят, чтобы истина воплощалась 
в жизни. Им нужен пример реального возрожде-
ния, изменения, преображения жизни. Сам Хри-
стос был аутентичным. Он был Самим Собой. 
Когда люди на него смотрели, они видели про-
стого человека. Соседи Иисуса 30 лет не зна-
ли, что Он – Бог. Они жили рядом с Ним и пони-
мали, что Он отличается от них, но Иисус не 
подчеркивал эти различия. Разница была ощу-
тима в Его характере. И это не было чем-то 
искусственным. Поэтому молодые люди долж-
ны увидеть лидеров, которые близки к Иисусу 
Христу, лидеров, у которых есть сомнения, у 
которых нет готовых ответов на все вопросы, 
которые не являются супергероями, которые 
умеют плакать и смеяться, как это когда-то 
делал Иисус. Именно такие лидеры вдохновят 
молодежь к служению. 

— Какие проблемы и опасности существу-
ют в работе с современной молодежью? 

Самая большая проблема – потерять проро-
ческую и миссионерскую идентичность Церкви. 
Многие могут быть частью Церкви, но вне её 
не жить церковной жизнью. Они не понимают 
пророческое предназначение проповедовать 
народам. Они не понимают своего призыва и 
живут согласно установок современного об-
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щества. Они слишком привыкли к комфорту. Если моло-
дежи в прошлом нравились вызовы, сегодня молодежи нра-
вится комфорт. И это проблема, потому что Церковь – не 
место с удобствами. И я говорю не об удобстве скамеек. 
Церковь зовет нас идти проповедовать. Если молодежь 
об этом забывает, то у Церкви нет будущего. 

— Как организовать среди молодежи эффективную 
работу по распространению евангельской вести? 

Эллен Уайт писала, что молодежь должна организовы-
вать группы действия отдельно от взрослых. Молодежи 
нравится быть в компании, достаточно посмотреть во-
круг, и мы увидим, как сами собой образуются группы, по-
тому что молодежь не хочет находиться в одиночестве. 
Поэтому призыв для молодежи – работайте в группах! 
Это может быть и призыв к большим группам, но толпа, 
масса людей не проповедует Евангелие. Молодежь со-
бирается в малые группы, и в них они говорят обо всём 
в своей жизни. Небольшие группы укрепляют дружеские 
связи. Поэтому проще организовать евангельскую работу 
молодежи в небольших группах, где друг друга поддержи-
вают и действуют. 

— Насколько важен именно молодежный евангелизм?
Когда читаем Священное Писание, мы видим, что хри-

стианство началось как молодежное служение. Большин-
ство апостолов были молодыми людьми. Апостол Павел 
написал два письма Тимофею, молодому служителю Церк-
ви, и его служение было успешным.

Пионеры Адвентистской церкви были молодыми: Эл-
лен Уайт было 14 лет, когда она увидела первое видение. 
Первые лидеры адвентистов в большинстве своем были 
молоды. Нам нужна сила молодежи, чтобы проповедовать 
Евангелие. Апостол Иоанн сказал: «…Я написал вам, юноши, 
потому что вы сильны, и слово Божие пребывает в вас, и вы 
победили лукавого» (1 Ин. 2:14). Молодежь должна служить 
Богу, без этой силы мы не сможем достичь большей части 
людей, потому что взрослые разговаривают со взрослы-
ми, пожилые с пожилыми, а молодежь с молодежью. Все 
общины находятся на расстоянии одного поколения от 
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своей кончины. Если другое молодое поколение не приходит, пока предыдущее поколение не пе-
рестает быть молодым, то церковь стареет и умирает. Кто будет преемником? Подобное 
происходит в некоторых европейских странах не только в церкви: люди не рожают детей, поэ-
тому страны стареют. Им нужно, чтобы кто-то работал, и они создают какие-то программы, 
чтобы люди других стран приезжали и работали. Если есть проблема на уровне нации, то есть 
и проблема на уровне церкви.

— Какие проекты, программы предлагает Генеральная Конференция молодежи по всему миру? 
Что на ваш взгляд представляет особый интерес и особую важность в наше время?

Я – бразилец, поэтому могу говорить о своей стране. В Бразилии очень деятельная молодежь, 
у нас тысячи следопытов, и каждый год проходит миссионерская программа силами молоде-
жи. Это самый большой проект всей церковной молодежи. На каникулах молодые люди куда-то 
едут и проповедуют 30 дней о Христе. В этом задействованы сотни и тысячи молодых людей. 
Они выделяют время своего отпуска, чтобы проповедовать Евангелие. Поэтому бразильская мо-
лодежь – особенная, им нравится проповедовать. В Бразилии восемь унионов и только в моем 
унионе – 36 000 следопытов. На последнем слёте, который прошел в Южно-Океанском дивизионе, 
в Сан Пауло, собралось 100 000 следопытов. Следопыты в Бразилии – один из основных инстру-

ментов молодежного евангелизма. Мы учим подростков, чтобы они могли проповедовать 
своим друзьям, и 11-13-летние ребята приглашают своих друзей, чтобы изучать Библию в 
клубе «Следопыт». Благодаря такой, казалось бы, небольшой силе очень многие принима-
ют крещение.

— Значит в Бразилии подростки и молодежь приводят взрослых к вере?

В моем унионе очень часто молодежь приводит взрослых людей, потому что взрослым 
нравится энергия молодежи. Эти люди остаются в Церкви, и они не настроены против 
молодежи, они готовы всегда поддержать молодых людей. 

— Что необходимо делать, чтобы молодежь заняла лидирующие позиции в служении 
Богу и обществу?

Во-первых, надо верить в молодежь. Взрослые часто говорят: «Мы в вас верим, но...» Бог 
первую церковь поручил группе молодых людей. Некоторые исследователи говорят, что 
Иоанну было 15 лет, когда он пошел за Иисусом. Мы находим упоминание о жене только у 
Петра. И если они не были женаты, значит им было около 20-ти. Иисус сказал им: «Не вы 
Меня избрали, но Я вас избрал…». Это означает, что прежде, чем мы поверим в Бога, Бог 
поверит в нас, в молодежь. Первая книга Библии – Бытие. В первой главе рассказывается 
история галактик. Вторая посвящена тому, как возникло человечество, две – о том, как 
грех вошел в жизнь, но 25 процентов содержания книги Бытие посвящены жизни одного 

молодого человека – Иосифа. О нем больше всего рассказывается в книге Бытие. Когда я читаю 
Бытие, то вижу, что Господь больше заинтересован в том, чтобы рассказать историю верного 
Богу молодого человека, чем рассказывать, как возникли звезды и галактики. Молодой человек 
больше привлекает внимание Бога, чем четыре тысячи лет, которые охватывает книга Бытие. 
Мне кажется, что Богу нравится молодежь, потому что Он избрал Давида, Есфирь, апостолов. 
Когда надо было начать пророческую миссию в 1844 году, Он избрал молодую девушку и других 
молодых людей вместе с ней. Если Бог так доверяет молодежи, то Церкви также необходимо 
доверять молодежи, тогда она будет более уверена и активна. Взрослые должны быть настав-
никами; молодежь должна быть основным действующим лицом.

Беседу вела Софья БЕлОшИЦКАЯ
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Практически завершился молодежный форум и мы все задаёмся вопросом, 
оправдались ли ожидания у наших делегатов и какие у них впечатления 
обо всём форуме, поэтому мы провели очередное небольшое флэш-ин-
тервью.

 грядет

Впечатления и мнения

— Какие ваши впечатления и мысли об 
этом молодежном форуме? Как вам ор-
ганизация?

Слава Богу мы приехали с большими 
ожиданиями и, слава Богу, здесь хоро-
шие проповеди, наслаждаемся, общаем-
ся, общения много, это хорошо. Только 
программа очень плотная и загруженная, 
времени немного, было бы побольше, было 
бы неплохо делать перерывы по полчаса 
между мероприятиями чтобы перевести 
дух. 

Хвича, Грузия, лидер молодёжи.

«Мне очень понравилось, я совершенно 
случайно сюда попала и заместила дру-
гого человека, у которого не получилось 
поехать, я поняла, что мне надо здесь 
побывать, ведь такие мероприятия про-
ходят редко и мне они нравятся, так как 
чувствуется некая общность и это здо-
рово. Очень интересные семинары, быт, 
проживание и питание организованы на 
высоком уровне, учитывая сколько людей 
приехало, это очень тяжело, но ответ-
ственные люди справились очень хорошо. 
Чувствуется забота от принимающей 
стороны и волонтёров».

Света, Краснодарский край.

«Много молодёжи, много разных людей 
с разным мышлением, у нас долгая дорога 
была, и мы рады, что вообще попали сюда. 
О Заокском много слышно, а сейчас наша 
молодёжь смогла и увидеть тут всё, а не 
только услышать».

 Валентин, Молдова, пастор.
«Форум очень интересный, люди прият-

ные, семинары все подобраны специально 
для молодёжи чтобы заинтересовать и 
еда вкусная. Конгресс меняет, ведёт к че-
му-то, изменить своё мнение о жизни, об 
окружающих, он вдохновляет молодёжь 
работать в своих церквях, регионах, 
странах. Условия очень хорошие и те, 
кто отвечал за организацию – они боль-
шие молодцы».

Света и Руфина, Молдова.

Этот же вопрос был также задан 
пасторской семье лидера молодёжи 
Кубано-Черноморского объединения Ев-
гения и Анны Скрипниковых, город Крас-
нодар.

«Мы к этому мероприятию готови-
лись очень давно, и я знал некоторые 
элементы программы и сегодня мне 
приятно, что команда работает сла-
женно и задумка, которая у нас была 
осуществляется и Бог даже делает 
больше, чем мы планировали. И ещё я 
хотел бы отметить, что меня 
вдохновили участники, делега-
ты форума, они такие откры-
тые, энергичные, посвящённые, 
вот, они с открытым сердцем 
воспринимают то, что здесь 
происходит.

- А каковы ваши впечатления, 
Анна? 

«Мои впечатления оправда-
лись. Очень нравятся спикеры, 
которые проповедуют очень 
вдохновенно, и разные вещи до-
носятся таким языком, который 
молодёжь понимает, ценит и 
может обновить свои отноше-
ния с Богом. Организация всего 
мероприятия для такого количества 
людей на очень высоком уровне».

Можно с уверенностью сказать, 
что форум делегатов вдохновляет и 
заряжает на служение, организаторы 
достойно выполняют свой труд и Бог 
благословляет это мероприятия. За 
всё слава Творцу!

Флеш-интервью провел 
Марк РАКОВИЧ
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«Попробуйте начать 

служение 
с малого»

И н т е р в ь ю  с  Д м и т р и е м  М и н и н ы м , 
р у к о в о д и т е л е м  О т д е л а  м о л о д е ж н о г о  с лу ж е н и я
 Ю ж н о й  у н и о н н о й  м и с с и и :

Какие тенденции преоблада-
ют сегодня в служении молодежи 
в мире и в нашем дивизионе? Какое 
направление служения молодежь из-
бирает на ближайшие годы?

Тенденции в служении зависят от 
страны, в которой расположен уни-
он, но в целом можно выделить ос-
новные направления. Это служение 
посредством лагерных собраний, 
молодежных регулярных собраний и, 
конечно, клубной работы, которая 
за последний год наиболее успеш-
но проявила себя в на территории 
ЮУМ.

Как девиз «Он грядет! Верь, мо-
лись и действуй!» практически во-
площается в жизни молодежи?

Девиз состоит из очень ясных 
призывов, которые мы встречаем в 
Священном Писании, и они по сути 
своей, но новы, но однозначно фунда-
ментальны для молодежи. Как это 
проявляется практически? Ответ, 
конечно, в реальных действиях, ко-
торые так или иначе совершает 
молодежь, где бы она ни была: дома, 
в учебном заведении, на работе – 
это практическая христианская 
жизнь каждого молодого человека.

Чем отличается этот молодеж-
ный конгресс от предыдущих?

Своей интерактивностью, дина-
микой и яркой подачей материала. 
Об этом говорит многое: начиная 
со сцены и заканчивая информаци-
онными брошюрами. Хотя, одно-
значно, каждый конгресс молодежи 
ЕАД – это настоящий праздник! 

Задача молодежных лидеров – активизиро-
вать молодежное служение, чтобы оно было за-
метным и в общине, и в обществе. Получается 
ли? И что надо сделать, чтобы молодежь актив-
но вовлекалась в различные проекты?

Получается, как это часто бывает, с перемен-
ным успехом… Мы, молодежные руководители, 
работаем с особенными людьми, полными энер-
гии, стремлений и амбиций, и порой не так про-
сто направить эту внутреннюю силу молодежи 
в нужное русло служения в церкви. А для того, 
чтобы молодежь вовлекалась в проекты церкви, 
они должны быть актуальными, современными и 
прагматичными.

Расскажите о методах, которые сегодня используются 
в молодежном евангельском служении. Какие из них наибо-
лее эффективны и находят дружный отклик у молодежи, 
мотивируют их что-то делать в церкви?

Метод личного евангелизма, метод дружбы и вовлече-
ния в служение, методы работы, которые мы практику-
ем на всех лагерных собраниях. личная работа пастора с 
молодыми людьми может быть сильным мотивирующим 
фактором.
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Что вы можете сказать о Школе Би-
блии в общинах вашей территории? 
Поддерживает ли молодежь пасторов 
в этом направлении? Можете ли приве-
сти примеры?

К сожалению, примеров повсеместной 
поддержки данного проекта со стороны 
молодежи я не вижу, хотя это доста-
точно субъективная оценка, но думаю, 
что он очень перспективный, и требует-
ся еще немного времени для его станов-
ления и реализации в полной мере.

«Попробуйте начать 
служение с малого, и я 

уверен, что оно вам 
обязательно 
понравится!»

По вашему мнению, какими качествами должен обладать молодежный лидер?
Искренность, энергичность, гибкость ума и огромное терпение к молодежи.

Ваши пожелания всем юношам и девушкам, желающим включиться в активное служение.
Мое пожелание таково: попробуйте начать служение с малого, и я уверен, что оно вам 

обязательно понравится. А тем, кто трудится регулярно и ста-
бильно, желаю терпения и веры в то, что Господь начатое дело в 
вас завершит!

Отдел информации ЕАД



лица форума
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Молитва 
как дыхание души

Все мы осознаем важность молитвы. 
Мы понимаем, что без молитвы не бу-
дет успеха ни в каком деле и мероприя-
тии, да просто в самом обычном дне не 
будет того мира и покоя, о котором го-
ворит Господь: «Мир оставляю вам, мир 
Мой даю вам: не так, как мир дает, Я даю 
вам. Да не смущается сердце ваше и да 
не устрашается» (Ин. 14:27).

Эллен Уайт написала о молитве, что 
«молитва – это дыхание души. Это тай-
на духовной жизни, и ее невозможно за-
менить чем-либо другим» (Э. Уайт, «Мо-
литва», с. 12).

«Молитва являет-
ся дыханием души, 
каналом всех благо-
словений» (Ел. Уайт, 
Желание веков, с. 14).

Поэтому, понимая 

важность молитвы, 
организаторы Моло-
дежного конгресса по-
строили расписание 
каждого дня так, чтобы 
начинать все заплани-
рованные мероприятия 
с вдохновляющего мо-

литвенного служения, который прово-
дили руководители нашей церкви. 

Осознавая важность молитвы, Молитвенное слу-
жение ЕАД подготовило следующие возможности для 
участников и делегатов Молодежного конгресса.

Была организована и функционировала молитвенная 
палатка, где можно было пройти молитвенную тропу 
«Доверяясь Божьим обетованиям», помолиться и укре-
питься в молитве, опираясь на представленные Божьи 
обетования на различные жизненные темы, а также уе-
диниться и поразмышлять…

В молитвенной палатке можно было получить «Книгу 
ВЕРЫ» и обетования, сгруппированные на различную те-
матику и напечатанные на отдельных карточках.

«Книга ВЕРЫ» — это необычная книга, автором кото-
рой будет Сам Господь, а сюжетной линией - жизненный 

зажигая огонь служения
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путь с различными обстоятельствами (взлетами и падениями) обладате-
ля этой книги. А чтобы было меньше падений и разочарований, есть замеча-
тельное средство скорой помощи – библейские обетования (Божьи обеща-
ния). «Изгладить из Слова Божьего Его обетования означает то же самое, 
что погасить на небе солнце. Ничто другое, кроме обетований, не может 
так поддерживать нас…» (Э. Уайт, «Обетование для последних дней», с. 5).

«Пусть вера ваша держится за обетование, которое исполнится. Доверь-
тесь полностью Богу, и часто благословение придет именно тогда, когда вы 
будете нуждаться в нем больше всего» (Э. Уайт, «Молитва», с. 108).

Когда мы молимся, опираясь на Его обетования, мы учимся доверять Госпо-
ду и идти в своей жизни Его путем. И, видя ответы в своей жизни, как опыты 
хождения с Ним, давайте записывать их в свой молитвенный дневник, напри-
мер, в «Книгу ВЕРЫ». Впоследствии, прочитывая и, вспоминая удивительный 
путь, которым вел нас Господь, мы будем все больше и больше укрепляться, и 
хотеть служить такому удивительному и могущественному Богу!

В молитвенной палатке участники конгресса могли также получить в по-
дарок и брошюру «100 вопросов о молитве». Это материал для общения в 
различных группах. Когда мы общаемся с нашими собратьями и рассуждаем о 
значении молитвы, наша молитвенная жизнь обогащается, укрепляется наша 
вера, и мы становимся духовно сильнее.

В палатке было организовано дежурство в числе присутствующих на кон-
грессе координаторов Молитвенного служения и ассоциации «Жена пасто-
ра» унионов и унионных миссий ЕАД. Сестры отвечали на вопросы посетите-
лей на тему молитвенной жизни, вместе молились с ребятами и всячески 
поддерживали молодых братьев и сестер.

Эта молитвенная активность была замечена и некоторыми жителями по-
селка. Наши поселковые друзья также могли получить ответы на свои вопро-
сы и получить в подарок «Книгу ВЕРЫ», а также набор карточек с библейскими 
обетованиями.

Вот некоторые отклики на пребывание в молитвенной палатке:
«Молитвенная палатка – это замечательное место на молодежном кон-

грессе» (Надежда К.).
«Хотя было много разных палаток на этом праздничном мероприятии, но 

молитвенная палатка имела особое значение, так как там Бог ждал каждого 
желающего пообщаться с Ним» (Светлана Д.)

«Зачастую, находясь в веселой атмосфере молодежи, постоянном движе-
нии и общении, мы забываем про разговор с Богом. При этом наши тревоги и 

проблемы не забывают про нас. Мы просто прячем их от 
самих себя пока в один момент они не вырвутся наружу…
Так было и у меня. Я чувствовал тяжесть, хоть и находил-
ся в таком замечательном месте. Какие-то внутренние 
переживания накопились во мне и не давали насладиться 
атмосферой и почувствовать себя свободным и счастли-
вым. И вот, замечая, но как - будто не видя, я несколько дней 
проходил мимо молитвенной палатки. Но все же, неожи-
данно для себя, я оказался в ней. Там было много стульев 
с темами и обетованиями, на которые можно было при-

зажигая огонь служения



зажигая огонь служения

сесть и помолиться. Мне предложили выбрать волнующую меня тему и помолить-
ся, после чего взять книгу, которую я могу заполнить своими историями, трево-
гами и молитвами о них, а позже дополнить ответами от Бога. Сев на случайный 
стул, я увидел тему после чего у меня потекли слезы и в итоге я прошел все стулья, 
продолжая общение с Богом, высказывая все, что меня волновало. Я не чувствовал 
времени и не замечал, что я сидел долго и опоздал на семинар. Но зато, я получил 
больше, чем потерял. Я вспомнил про молитву такую, какой она должна быть. Эта 
молитвенная палатка дала толчок для регулярного общения с Богом, не взирая на 
суету этого мира… Не забывайте и вы, что Бог ждет нас и готов помочь. Верь, мо-
лись, действуй! Спасибо организаторам!» (Паша С.).

Делегаты Молодежного конгресса могли найти в своих рюкзаках, которые им 
были подарены организаторами и Молитвенный планер. Он был специально выпу-
щен к этому мероприятию.

Молитвенный планер на каждый день подразумевает выбор библейского тек-
ста, согласно эмоциональному состоянию пользователя. Размышляя над этим тек-
стом, пользователь планера определяет молитвенные нужды текущего дня. После 
чего все перечисленное обсуждается в молитве с Богом. На страницах планера 
также есть место для записи Божьего ответа.

У участников конгресса была возможность посетить «Музей веры», который 
был создан усилиями пастора из Молдовы (служение в городах Бричаны, Окница, 
Атаки и Коликауцы) Виталием Марингосом.

«Музей веры» — это проект для молодых людей, чтобы они могли прикоснуться к 
предметам героев веры библейских времен и вдохновиться их примером. 
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Этот проект был подготовлен, как выставка муляжей предметов би-
блейских времен, таких как, например, посох Моисея, праща Давида, кув-
шин самарянки, обгоревший свиток пророка Иеремии и т.д. Все муляжи 
намеренно создавались состаренными, словно они действительно были 
взяты из древности. А в описании к каждому экспонату была представлена 
история из Библии и призыв к посетителю о действии своей веры.

Заключительным экспонатом выставки было представлено пустое ме-
сто с вопросительным знаком, где указано, что это место для участника 
и его экспоната, т.к. он не просто зритель, а следующий герой веры и он в 
одном ряду с библейскими персонажами.

Этот захватывающий и вдохновляющий Международный форум адвен-
тистской молодежи 2023 года пролетел очень быстро, делегаты и участ-
ники разъехались и всем мы хотим пожелать: «Непрестанно молитесь» 
(1 Фес. 5:17), будьте искренними в ваших молитвах, ищете Господа, как на-
писано: «И взыщете Меня и найдете, если взыщете Меня всем сердцем 
вашим» (Иер. 29:13). Объединяйтесь со своими сверстниками для общих мо-
литв друг о друге, ходатайствуйте в молитвах за своих друзей и о тех, 
кто должен быть спасен…

Теперь время твоих молитв, время библейских обетований и время до-
верия Богу! Возьми твою Библию, книгу твоей веры, зайди в тайную ком-
нату, затвори дверь и на коленях отправься в этот удивительный путь 
– путь ВЕРЫ, НАДЕЖДЫ и лЮБВИ!

Молитвенное служение ЕАД



   О чем мечтать, 
к чему стремиться?

Это интересно знать

Тридцать пять лет назад в газете «Слово примирения», которая 
являлась официальным изданием Церкви АСД в Евро-Азиатском диви-
зионе, вышла статья под заглавием «Это уже больше не мечта» (№2 
за 1989 год), в которой говорилось о чрезвычайно важном событии – 
открытии Заокской духовной семинарии. Это событие переклика-
ется с тем, что происходит в Заокском сегодня – с Международным 
слетом адвентистской молодежи. На неделю поселок Заокский и За-
окская духовная академия осветились тысячами новых юных улыбок, 
привезенных сюда из самых дальних мест. Глядя на молодых участ-
ников этого слета «старожилы» Заокского вспоминают свою моло-
дость и молодость своего возлюбленного учебного заведения. 

Интересным образом масштабный съезд адвентистской моло-
дежи в Заокском в этом году совпал с другим, более скромным, но 
знаковым событием – тридцатилетием со дня самого первого вы-
пуска. И выпускники того далекого, уже из прошлого столетия, 1993-
го года также приехали в Заокский для того, чтобы встретиться и 
вспомнить – как все начиналось, вспомнить товарищей, учителей и 
наставников, вспомнить канувшие в лету времена и самые первые 
годы Заокской семинарии. 

Думается, что интерес к истории адвентистского высшего учеб-
ного заведения не ограничен ее выпускниками. Сегодняшний день 
и далекое прошлое встретились в эти дни в поселке Заокском, и 
истории из прошлого как нельзя уместны, чтобы сохранить добрую 
преемственность нашей альма-матер, чтобы дети и внуки ранних 
выпускников продолжили лучшие 
традиции своих отцов и де-
дов. Для этого нам очень важно 
знать и помнить нашу историю, 
а потому мы будем регулярно 
приводить на память те шаги, 
этапы развития, которыми Го-
сподь вел Заокский через годы и 
десятилетия. 

Главным источником инфор-
мации о тех днях является га-
зета «Слово примирения» (СП), в 
которой, как в зеркале, без про-
медления запечатлевались все 
самые важные события в жизни 
Церкви, а также воспоминания 
очевидцев, участников строи-
тельства, первых сотрудников 
и студентов семинарии. Начать 
этот цикл правильно будет с 
самой первой публикации СП 
– об открытии Заокской семи-
нарии (СП №2 за 1989 год). Вот 
некоторые отрывки из той па-
мятной статьи: 
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«Знаменательным событием для всей адвентистской Церкви явилось торжественное 
открытие административно-учебного центра в п. Заокском Тульской области. В этот 
день, казалось, ликовала сама природа, заливая ярким солнечным светом стройное, с 
большой любовью, возведенной здание. Тысячи его самоотверженных строителей хоте-
ли бы стать очевидцами этого торжественного события 2 декабря 1988 года, но, пони-
мая, что в морозный декабрьский день никакое помещение не сможет вместить всех 
желающих, руководство Церкви решило продолжить торжества в мае 1989 года. 

После торжественного акта посвящения, которым руководил председатель Респу-
бликанского Совета Церкви АСД в РСФСР М. П. Кулаков, со словами приветствия и по-
здравления выступили руководители церковных, государственных и общественных ор-
ганизаций. 

В заключение своей поздравительной и напутственной речи президент 
ГК всемирной Церкви АСД Нил Вильсон сказал, обращаясь к сотрудникам 
и студентам тогда еще нового, открывающегося учебного заведения: “Вы 
прибыли сюда, чтобы войти в личные отношения с Господом Иисусом Хри-
стом, чтобы иметь ежедневный опыт жизни с Ним. Скоро обнаружится, 
есть ли разница между тем, что вы исповедуете, и тем, кем вы являе-
тесь, говорите ли вы от сердца или заученными словами. В этом прекрас-
ном здании созданы все условия, чтобы быть с Богом. Так будьте с Ним! Да 
исполнит эта семинария свое предназначение! Да явится она центром 
благословения для этой страны и многих ее граждан!”» 

Сегодня мы видим, что Заокская духовная академия действительно 
сделалась благословением для нашей огромной страны и многих её граж-
дан. Но главные, самые великие благословения – еще впереди. А пока мы 
будем периодически обращаться к истории ЗДА и в памяти как бы заново 
проходить тот путь, которым Господь вел её эти тридцать пять лет.

Олег ЖИГАНКОВ
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Музыка сопровождает нас по 
жизни везде. Мы слушаем ее в ав-
томобиле, в магазине, в парке… 
Разная музыка вызывает и разные 
чувства в нас. Она помогает нам 
успокоится, или принять опреде-
ленные решения. Так происходило 
и на Международном форуме ад-
вентистской молодежи, прохо-
дившем под девизом «Скоро Он 
грядет», в п. Заокский. Особую ат-
мосферу мероприятия создавала 
музыка и песни, которые звучали 
на этом мероприятии. Ответ-
ственные за музыкальное служение 
на данном форуме были: Казакова 
Наталия, Житников Давид, Жит-

никова Елена, Аскерова Татьяна. Они ото-
брали замечательных участников вокальной 
и инструментальной групп. Задача, которую 
перед собой ставили организаторы музы-
кального служения, чтобы музыка была моло-
дежная, но и в то же время была наполнена 
смыслом и побуждала молодых людей к дей-
ствию. Слоганом форума были слова «верь, 
молись и действуй». Каждое музыкальное 
произведение было посвящено определенной 
цели. В большинстве музыкальных номеров, 
исполнявшихся на этом молодежном фору-
ме, была тема Второго пришествия Христа. 
Палитра произведений была самая разная. 

Одни музыкальные произведения были напол-
нены прославлением Господа, другие побужда-
ли участников форума молиться. Утренние и 
вечерние богослужения были наполнены вдох-
новляющими номерами, которые исполняла 
музыкальная группа. В её состав входят пар-
ни и девушки с различных территорий нашего 
большого Евро-Азиатского дивизиона. Можно 
сказать, что цель этих песен была достигну-
та. Они побуждали молодых людей раскрыть 
свои сердца Господу.

Несколько отзывов участников форума по-
могут нам понять атмосферу этих встреч:

Ян с Кавказа: «В целом музыка на форуме 
была вдохновляющая и ободряющая, помогаю-
щая увидеть духовную поддержку. Она помог-
ла, получить особенное удовольствие от укра-
шения утренних и вечерних богослужений. Так 
же мне очень понравились сольные номера на 

музыка на мФам

Эти музыки краски...
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этом мероприятии. Было видно, что 
каждый участник сольного исполне-
ния переживал свое произведение. 
Мне очень понравилось музыкальное 
сопровождение форума. Пусть и 
дальше в этом направлении разви-
вается музыкальное служение ЕАД и 
радует нас новыми гимнами».

Олеся из Заокского: «Очень по-
нравилось исполнение музыкальных 
произведений на голоса, где каждый 
голос продубли-
ровали. Даже 
когда смотришь 
форум через 
сеть интернет, 
тебе кажется, 
что ты сейчас 

там». 
Стоит отметить, 

что каждый вечер про-
исходило представление 
разных территорий на-
шего ЕАД. Очень часто 
можно было заметить, 
что на представлении 
своих организаций мно-
гие исполняли произведе-
ния, специально написан-
ные для этого форума. 
Это вызывало массу положительных эмоций 
зала.

Апогеем музыкального служения на фору-
ме молодежи стало исполнение музыкально-
го произведения хором, в котором участво-
вало около 150 человек. Невозможно было 
равнодушно слушать это! Создавалось та-
кое впечатление, что ангелы, наполняющие 
зал форума, участвовали в пении вместе с 
хором. Зал с замиранием сердца слушал это 
произведение.

После обеда была возможность всем участ-
никам форума насладиться исполнением музы-
кальных произведений на концерте. Было видно, 
что зал особенно переживал, слушая исполне-
ние музыки и пения. На лицах некоторых были 
слезы сокрушения и покаяния, а другие восхи-
щались силой Господа.

Хотелось бы, чтобы эта волна положитель-
ных эмоций от исполнения музыкальных произ-
ведений, пошла в наши общины, через наших 
делегатов. Пусть музыка облагораживает нас 
и побуждает нас верить, молиться и действо-
вать.

Марина ПлУГАТАРЕВА



ПОСЛЕСЛОВИЕ

Труженики за кулисами

Трудно себе представить успеш-
ный результат любого труда без 
слаженной работы команды. Только 
слаженные совместные усилия могут 
принести успех. Этот неоспоримый 
факт касается всех аспектов под-
готовки такого масштабного меро-
приятия, как Международный форум 
адвентистской молодежи, и отно-
сится ко всем участникам этого про-
цесса.

Особую благодарность за обеспе-
чение проведения такого масштаб-
ного мероприятия выражаем руко-
водству Заокского адвентистского 
университета в лице Бориса Прота-
севича, Антона Петрищева и Алексея 
Драча, и через них всем сотрудникам 
университета за отменную органи-
зацию молодежного форума и ра-
душный прием его делегатов.

Но если от организаторов напря-
женные и согласованные усилия ожи-
даются априори и являются частью 
их служения, то посвященность и 
слаженные действия добровольцев 
заслуживают особого внимания.

Поэтому невозможно забыть ска-
зать слова искренней признатель-
ности и благодарности за отклик, 
посвящение и жертвенность всем 
добровольцам, в особенности тем, 
кто принимал участие в работе ин-
формационной команды во время мо-
лодежного форума.

Ежедневное освещение огромного количества 
событий молодежного форума требовало от 
каждого волонтера определенной жертвы: что-
то упустить, где-то не успеть увидеть, с кем-то 
не пообщаться на таком празднике молодости, 
как Международный форум адвентистской мо-
лодежи, но готовность отказаться от чего-то 
интересного и приятного ради служения дорогого 
стоит.

Не только Отдел информации Евро-Азиатско-
го дивизиона, но прежде всего Небо по достоин-
ству оценивают вклад каждого из вас, дорогие 
члены нашей команды!

Конечно, Небо знает и высоко ценит вклад каж-
дого сотрудника ОИ, каждого добровольца, всех 
участников нашей совместной работы, но важно, 
чтобы и адвентистская церковь на территории 
Евро-Азиатского дивизиона знала своих героев, 
посвященных молодых людей, с готовностью от-
кликнувшихся послужить Богу своими талантами.

Поэтому хотелось бы перечислить поименно 
всех участников нашей замечательной и дружной 
команды, трудившихся над спецвыпусками газеты 
«День за днем», и пожелать каждому из них сохра-
нить такую же посвященность, креативность и 
энтузиазм в служении в своих общинах.

Софья Белошицкая (КаУМ, КЧО), Виктория Ток-
макова (КаУМ, КЧО), Валерия Зозуля (КаУМ, КЧО), 
Олеся Тишкина (КаУМ, КЧО), Екатерина Чепурина 
(КаУМ, КЧО), Екатерина Курашко (КаУМ, Крым), Ма-
рина Плугатарева (КаУМ, СКМ), Екатерина Сидо-
рова (КаУМ, РКО), Данил Соловьев (КаУМ, РКО), Анна 
Лозовская (ДВУЦ), Андрей Шевель (УЦМ), Марк Ра-
кович (БУЦ), Олег Кучиривский (КаУМ).



ПОСЛЕСЛОВИЕ

Труженики за кулисами

ПОСЛЕСЛОВИЕ

Мы не сомневаемся, что у Бога для каждого из них есть свой план, замечательный план для 
их жизни, в служении Богу и людям. Пусть же этот план осуществится в жизни каждого из них 
силою Возлюбившего их Христа.

Отдел информации ЕАД
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